



PRECIO ORIENTATIVO 3.545 €



11 ☀ / 9 🌙

SERVICIOS INCLUIDOS

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Alojamiento en hoteles previstos (o similares), según categoría elegida, en régimen de alojamiento y desayuno.
- 2 almuerzos y cena fin de año, según itinerario (bebidas no incluidas).
- Traslados, según itinerario, en servicio compartido regular.
- Visitas, según itinerario, en servicio compartido regular.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y combustible.

SALIDAS 2024

Diciembre 27

HOTELES (indicados o similares)

Ciudad	Hotel
Cat. B (3*/4*)	
• Bogotá	Andes Plaza-Radisson Metrotel
• Cartagena	Cartagena Plaza
• Medellín	Café by Lars-Vivre

Cat. A (4*/5*)

• Bogotá	Best Western Plus 93 Park-Embassy
• Cartagena	Almirante Cartagena
• Medellín	Diez-Four Points Sheraton

A TENER EN CUENTA

Tasa de embarque a Islas de Rosario (no incluido). Pago directo en la oficina de turismo.

Traslados hoteles Cartagena Plaza - Cartagena Almirante para cena fin de año, si se alojan en otros hoteles.

Cena fin de año, incluye: cóctel de bienvenida, cena buffet, música en vivo, brindis media noche.

COLOMBIA ESPECIAL FIN DE AÑO

Bogotá, Cartagena de Indias y Medellín

Colombia nos ofrece la oportunidad perfecta para celebrar el fin de año de manera inolvidable, rodeado de la alegría y el calor de su gente, en un ambiente festivo y lleno de vida. Este viaje nos llevará a descubrir la magia de Colombia, desde el encanto colonial de Cartagena hasta la modernidad de Bogotá, pasando por las exuberantes montañas de Medellín.

Día 1 Ciudad de origen - Bogotá

Salida en vuelo con destino a Bogotá, la capital de Colombia, una ciudad vibrante, que combina su rica historia con un espíritu moderno y dinámico. A la llegada, traslado al hotel.

Día 2 Bogotá

Desayuno. Por la mañana, realizaremos un recorrido panorámico y peatonal por el centro histórico de Bogotá conocido como La Candelaria. Este barrio es famoso por sus calles empedradas, casas coloniales y un ambiente bohemio que refleja el alma artística de la ciudad. Visitaremos el Museo Botero, donde podremos admirar una extensa colección de obras de Fernando Botero, uno de los artistas más reconocidos de Colombia, famoso por sus representaciones de figuras voluminosas. Luego, continuaremos hacia la Plaza de Bolívar, el corazón político de la ciudad, rodeado por importantes edificios como el Palacio de San Carlos, la Casa de Nariño (residencia presidencial), la Catedral Primada, el Capitolio Nacional y el Palacio Liévano. El recorrido culmina con una visita al Museo del Oro, que alberga una de las colecciones más importan-

tes de orfebrería precolombina en el mundo. Tarde libre.

Día 3 Bogotá - Cartagena de Indias

Desayuno. Traslado al aeropuerto y salida en vuelo a Cartagena de Indias. A la llegada, traslado al hotel y resto del día libre para empezar a explorar esta ciudad histórica a nuestro ritmo.

Día 4 Cartagena de Indias - Islas del Rosario - Cartagena de Indias (Media pensión)

Desayuno. Salida hacia el muelle, donde abordaremos una lancha rápida en dirección al Parque Natural Nacional Islas del Rosario. Este archipiélago, situado a una hora de Cartagena, es un paraíso de aguas cristalinas y playas de arena blanca. Durante la travesía, podremos apreciar la belleza de la Bahía de Cartagena y Boca Chica, donde se encuentran las antiguas fortificaciones coloniales de San Fernando y San José. Una vez en las islas, disfrutaremos de tiempo libre para nadar, hacer snorkel o simplemente relajarnos en la playa. Almuerzo típico. Regreso a Cartagena en lancha y traslado al hotel, donde podremos descansar o disfrutar de la vibrante vida nocturna de la ciudad.

Día 5 Cartagena de Indias (Media pensión)

Desayuno. Por la mañana, recorrido panorámico por algunos de los barrios más emblemáticos de Cartagena, como Bocagrande, Castillo Grande y Manga. Cada uno de estos barrios ofrece un contraste interesante con el centro histórico, mostrando el lado moderno y residencial de la ciudad. La siguiente parada será el Castillo de San Felipe de Barajas, una fortaleza imponente construida en el siglo XVII para proteger la ciudad de los ataques piratas. Para finalizar daremos un breve paseo a pie por el sector amurallado de la ciudad, explorando sus bellas plazas, calles angostas y casas con balcones decorados con flores. Tarde libre. Cena Fin de Año en el hotel.

Día 6 Cartagena de Indias

Desayuno. Día libre para relajarnos en alguna de las playas cercanas. Cartagena también es un excelente lugar para comprar artesanías locales, especialmente en el mercado de Las Bóvedas.

Día 7 Cartagena de Indias - Medellín

Desayuno. Traslado al aeropuerto y salida en

vuelo Medellín, conocida como la "Ciudad de la Eterna Primavera" debido a su clima templado. A la llegada, traslado al hotel y resto del día libre.

Día 8 Medellín

Después del desayuno, disfrutaremos de un recorrido por Medellín, una ciudad que ha sido reconocida por su innovación urbana. Visitaremos el centro de Medellín, donde conoceremos más sobre la historia y transformación de la ciudad. Uno de los puntos destacados será la visita a la Comuna 13, un barrio que ha pasado de ser un símbolo de violencia a un modelo de transformación social. Aquí, exploraremos las famosas escaleras eléctricas que conectan la comuna con el resto de la ciudad, mientras admiramos los coloridos murales y aprenderemos sobre la historia de resiliencia de la comunidad. Tarde libre.

Día 9 Medellín - El Peñol y Guatapé - Medellín (Media pensión)

Hoy conoceremos uno de los destinos más icónicos de Antioquia: El Peñol y Guatapé. Después de un desayuno temprano, viajaremos

por la autopista hacia Marinilla, un pueblo conocido por la elaboración de instrumentos musicales. Continuaremos hacia El Peñol, una impresionante piedra monolítica de 220 metros de altura con 724 escalones. Desde la cima, seremos recompensados con una vista panorámica espectacular del embalse de Guatapé, un paisaje de islas y agua que es verdaderamente inolvidable. Luego, visitaremos el colorido pueblo de Guatapé, famoso por sus zócalos decorativos que adornan las fachadas de las casas. Aquí, disfrutaremos de un almuerzo típico antes de embarcarnos en una navegación por el embalse, que dura aproximadamente una hora. Regreso a Medellín.

Día 10 Medellín - Ciudad de origen

Desayuno. Traslado al aeropuerto y salida en vuelo de regreso a la ciudad de origen. Noche a bordo.

Día 11 Ciudad de origen

Llegada.

